



Gulden 1661

Silbermünze des Pfalzgrafen Ludwig Heinrich Moritz mit seinem Brustbild.

Als Jahreseinkommen hatte ein Lehrer ca. 150 Taler, ein Maurer 80 Taler und ein Tagelöhner 50 Taler. Ein Paar Stiefel kosteten 15 Taler, eine einfache Hose mit Strümpfen drei Taler und ein Hut zwei Taler.

Diese Linie wurde 1410 von Pfalzgraf Stephan begründet. Sein Urenkel führte die Reformation ein und erbte 1559 die Kurpfalz.

Informationen

1661 (Datierung)

Gulden

Dauerausstellung Frankfurt Einst?
Neubau, Ebene 1, Münzenreich, Vitrine F12

Inv. M28523
